Critican a AMLO por no invitar a presidentas del Congreso y Corte al Grito

Dirigentes y legisladores de oposición criticaron la misoginia, autoritarismo y machismo del presidente Andrés Manuel López Obrador, por no convocar a las presidentas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, del Senado y de la Cámara de Diputados a la ceremonia del Grito de Independencia y al desfile militar de mañana y el sábado, respectivamente y le recordaron que no es su cumpleaños sino un acto protocolario de la República que la integran tres poderes.

"Es su fiesta, él no va a invitar a nadie que piense distinto, eso te habla del hombre que se siente un emperador en Palacio. El rey de palacio, no quiere a nadie que le aguade su fiesta (...) es una fiesta de Estado donde hay tres poderes, pero él no reconoce a los otros poderes", dijo la virtual candidata del Frente Amplio por

México, Xóchitl Gálvez.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés le recordó a López Obrador que los 3 Poderes de la Unión constituyen la República Mexicana y las ceremonias protocolarias no son exclusivas de un solo poder y menos de una fuerza política, en este caso Morena.

La senadora del PRI Claudia Anaya reprobó el desdén con el que López Obrador trata a los otros dos poderes de la República que conforma a México y le recordó que el aniversario del grito de independencia es un acto protocolario y no su cumpleaños donde puede invitar a quien desee.

A su vez el PAN en el Senado, a través de la vicecoordinadora, Kenia López acusó de misógino y autoritario y macho a López Obrador y acusó que este gobierno de Morena "es una vergüenza para la Patria" • (Alejandro Páez)